





Granada, 11 de Abril de 2012

Queridos profesores, estudiantes y personal de administración y servicios:

Esta mañana se ha constituido la Junta de Escuela que han determinado las últimas elecciones. Se trata por lo tanto de una Junta renovada y distinta de la que me eligió como Director hace ahora dos años, y pienso por ello que lo adecuado es darle de nuevo la palabra para que se manifieste sobre la persona que debe dirigir la Escuela los próximos cuatro años.

Creo que es mejor para la Escuela que no exista un desfase entre el mandato del Director y el mandato de los miembros de la Junta de Escuela que lo elijen, y si este desfase no se corrige ahora, la Escuela entraría en una dinámica en la que los Directores dirigirían la mitad de su mandato una Junta que no los ha elegido.

En estos dos años se han resuelto o encauzado los dos principales problemas que tenía la Escuela cuando me hice cargo de la Dirección: la aprobación del Plan de Estudios y la reanudación de las obras de la nueva Escuela en el Campo del Príncipe. Se ha implantado además primero y segundo de Grado, con niveles de coordinación entre asignaturas mayores que en el Plan 2003, y tasas de éxito y rendimiento académico muy satisfactorias.

Por todo ello, quiero deciros que he solicitado mi cese al Rector de la Universidad de Granada con el fin de que se puedan celebrar elecciones a Director de la Escuela, y estaré en funciones hasta que se nombre un nuevo Director.

Quiero dar las gracias a la Junta de Escuela anterior que me honró con su confianza al elegirme Director, y en general a todo el profesorado, estudiantado y al personal de administración y servicios con los que me he sentido siempre respaldado.

Quiero manifestar mi profundo agradecimiento al Rector de la Universidad de Granada, por su fuerte compromiso y decididas actuaciones para que se reiniciasen las obras en la nueva sede de la Escuela en el Campo del Príncipe, así como por el apoyo que me ha dado en estos años.

Para terminar, y muy especialmente, muchas gracias a todos los miembros de mi equipo de dirección que, os aseguro, no han escatimado esfuerzos ni sacrificios y han derrochado energías para que el día a día de la gestión de la Escuela saliese adelante. Muchas gracias también al personal de Secretaría con los que he trabajado estos años de una forma más directa, por su trabajo y buen hacer.

Recibid un fuerte abrazo,

Amadeo Benavent Climent

Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Granada